

L'Indépendant, 03/03/23

Parasnowboard : la Catalane Cécile Hernandez brille en Italie et visera deux médailles d'or aux Mondiaux la semaine prochaine dans les Pyrénées espagnoles



Cécile Hernandez a remporté les deux discipline en Italie. DR

Cécile Hernandez était en Italie, à San Pellegrino, cette semaine, pour se tester avant les mondiaux en Espagne. Alors qu'elle ne devait plus faire de snowboardcross, pour se concentrer sur le dual banked slalom, elle a finalement fait le choix de s'engager dans les deux disciplines. Et l'a emporté avec brio. Au point de changer ses plans pour les mondiaux.

Elle se rendait en Italie pour tester sa forme avant les mondiaux de parasnowboard programmés du 9 au 18 mars prochains à La Molina, dans les Pyrénées espagnoles. La Catalane Cécile Hernandez a brillé, cette semaine dans la ville italienne de San Pellegrino. Elle a participé aux épreuves de préparation des Mondiaux. Un rendez-vous un peu particulier pour elle parce qu'elle avait fait le choix, cet hiver, de zapper l'immense majorité de la Coupe du monde. Tout juste avait-elle participé, fin novembre, à deux manches aux

Pays Bas. Elle avait pris la deuxième place de la première et remporté la seconde.

Depuis, dans son calendrier surchargé, elle s'était d'abord, en décembre, concentrée sur les Mondiaux de surf, en Californie, ces premiers dans une discipline qu'elle découvre, puis s'était remise à l'entraînement dans sa station des Angles. Préparation juste perturbée début janvier par une chute chez elle et une blessure à la main assez importante. Pour jauger son état de forme et la concurrence, elle avait décidé de se rendre en Italie pour se tester.

Les Mondiaux dans les deux disciplines

Le moins que l'on puisse dire, c'est que le test a été concluant. En milieu de semaine, alors qu'elle avait décidé de ne plus faire de snowboardcross (course à plusieurs sur la même piste), discipline dans laquelle elle a été championne paralympique à Pékin l'hiver dernier, la championne a finalement choisi de s'inscrire au dernier moment. Et pendant deux jours, elle a littéralement volé sur la neige et elle s'est imposée. En dual banked slalom (courses en 1 contre 1 sur des parcours parallèles), celle dans laquelle elle pensait se concentrer cette année, elle l'a également emporté vendredi. De quoi écœurer la concurrence.

Une situation qui a forcément poussé la championne à réfléchir à revoir ses plans. Et il ne lui a pas fallu beaucoup de temps pour trancher. Elle s'alignera finalement dans les deux disciplines à La Molina. Le 11 mars elle tentera de remporter le titre en snowboardcross, avant relever le défi du dual banked slalom le 16 mars.